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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Baldeweg möchte wissen, was die Stadt sich von der Einstellung eines City-
mangers verspricht. Es sagt, es gab schon einmal einen Verein, der sich um besse-
res Wohnen kümmern wollte, aber die Zusammenarbeit mit der Stadt hätte nicht 
geklappt.

Herr Salewski widerlegt, dass die Zusammenarbeit mit der Stadt nicht geklappt hat 
und sagt, dass der Gewerbeverein untereinander nicht gut zusammengearbeitet 
hat.

Herr Guzu erklärt, dass der Citymanager die Grundlage für eine Weiterentwicklung 
der Stadt legen soll. Ihm ist klar, dass dieser in 20 h nicht sehr viel bewegen kann, 
aber Herr Guzu hofft, von den vielen Besuchern, die jährlich in den Ivenacker Tier-
garten kommen, wenigstens 20.000 in die Stadt holen zu können. Außerdem wird 
die Stelle des City-managers gefördert. 
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